



NEW PROGRAMS

▶▶ **BSO OFFICE HOURS**

▶▶ **BSO-CMPA PRODUCER ACCELERATOR**

BSO OFFICE HOURS:

Personalized Mentorship for Black Canadians in the Screen Industries

We're thrilled to announce the BSO Office Hours program, a one-on-one mentorship initiative designed specifically for Black Canadians seeking to enter or advance their careers in the world of film, television, and digital media.

What is BSO Office Hours?

BSO Office Hours offers personalized mentorship to Black Canadians looking to navigate the complexities of the screen industry. Through this program, mentees are connected with experienced mentors from diverse roles within the industry. Mentors dedicate an initial hour to meet with mentees with an optional hour for follow-up or further guidance. The program's goal is simple: to provide mentees with quick access to information, networking opportunities, and practical advice to support their career journey.

What to Expect

For Mentors:

- Share Your Wisdom
- Expand Your Network
- Enrich Your Perspective

For Mentees:

- Tailored Guidance
- Industry Insights
- Career Boost

Experience Tailored Mentorship

Ready to take your screen industry aspirations to the next level? Join us for BSO Office Hours and experience mentorship tailored to your goals. Grow, network, and exchange knowledge in a supportive environment.

[MENTEE INTAKE](#)

[MENTOR INTAKE](#)

Sponsored by



**BSO-CMPA Black Producer Accelerator:
Internship Program**

The **BSO** and **Canadian Media Producers Association (CMPA)** today announced the launch of a new Black Producer Accelerator Program focused on increasing representation and supporting the career growth of Black producers in Canada.

The program, made possible with financial support from Entertainment Partners, will see six producers participate in 20-week paid mentorship placements, where they will be paired with established producers at CMPA member companies. Participants will have the opportunity to receive on-the-job training across various aspects of production, including research, development, on-set production, business affairs, marketing, and promotion.

Black candidates who have a demonstrated interest in working in production, and a goal of building a career as a media producer in Canada, are invited to apply. Applicants must co-apply with an experienced CMPA producer with whom the candidate would work alongside throughout the duration of the accelerator program. If a candidate is unable to source a potential mentor company, the CMPA will endeavour to connect them with an eligible producer.

The application deadline is May 3, 2024. More information about eligibility and the application process can be found on the [program webpage](#).

Sponsored by



About the Black Screen Office (BSO)

The Black Screen Office helps build a screen industry free of anti-Black racism, by working with industry decision-makers to change practices and build systems for accountability, directly catalyzing the production of Black-led content and supporting the career advancement of Black professionals.



NOUVEAUX PROGRAMMES

▶ **HEURES DE BUREAU BÉN**

▶ **BÉN-CMPA ACCÉLÉRATEUR DES PRODUCTEURS NOIRS**

HEURES DE BUREAU BÉN : **Mentorat personnalisé pour les Canadiens Noirs dans les industries de l'écran**

Nous sommes ravis d'annoncer le programme Heures de bureau du BÉN, une initiative de mentorat personnalisé conçue spécifiquement pour les Canadien.ne.s Noir.e.s qui souhaitent entamer ou faire progresser leur carrière dans le cinéma, de la télévision et des médias numériques.

Qu'est-ce que les Heures de bureau du BÉN ?

Le programme Heures de bureau du BÉN offre un mentorat personnalisé aux Canadien.ne.s Noir.e.s souhaitant s'orienter dans les complexités de l'industrie audiovisuelle. Dans ce programme, les mentorés sont mis en contact avec des mentors chevronné.e.s occupant divers postes au sein de l'industrie.

Les mentors consacrent une première heure à la rencontre avec les mentorés, puis une heure facultative est consacrée au suivi ou à des conseils supplémentaires. L'objectif du programme est simple : fournir aux mentorés un accès rapide à l'information, des possibilités de réseautage et des conseils pratiques pour les aider dans leur carrière.

À quoi s'attendre

Pour les mentors :

- Partagez vos connaissances
- Élargissez votre réseau
- Enrichissez votre perspective

Pour les mentorés :

- Conseils personnalisés
- Perspectives sur l'industrie
- Boost de carrière

Bénéficiaire d'un mentorat personnalisé

Êtes-vous prêt.e à passer à l'étape suivante dans vos aspirations pour l'industrie de l'écran ? Rejoignez-nous aux heures de bureau du BÉN et bénéficiez d'un mentorat adapté à vos objectifs. Développez vos compétences, élargissez votre réseau et échangez des informations dans un environnement favorable.

[FORMULAIRE PUR LE MENTORÉ](#)

[FORMULAIRE POUR LE MENTOR](#)

Parrainé par



LA PROMESSE TD
PRÊTS À AGIR



BÉN-CMPA ACCÉLÉRATEUR DES PRODUCTEURS NOIRS: Programme de stage

Le BÉN et Canadian Media Producers Association (CMPA) a annoncé aujourd'hui le lancement d'un nouveau programme d'accélérateur pour les producteurs.trices Noir.e.s dont l'objectif est d'accroître la représentation et de soutenir la croissance professionnelle des producteurs.trices Noir.e.s au Canada.

Le programme, rendu possible grâce au soutien financier d'Entertainment Partners, permettra à six producteurs.trices de participer à des stages rémunérés de 20 semaines, au cours desquels ils.elles seront jumelé.e.s à des producteurs.trices établi.e.s au sein de sociétés membres de CMPA. Les participant.e.s auront l'occasion de recevoir une formation pratique sur divers aspects de la production, notamment la recherche, le développement, la production sur le plateau, les affaires commerciales, le marketing et la promotion.

Les candidat.e.s Noir.e.s qui ont démontré un intérêt pour la production et qui souhaitent faire carrière en tant que producteurs.trices médiatiques au Canada sont invité.e.s à poser leur candidature. Les candidat.e.s doivent présenter leur candidature conjointement avec un.e producteur.trice expérimenté.e de CMPA avec qui ils.elles travailleront tout au long du programme d'accélérateur. Si un candidat.e n'est pas en mesure de trouver une société mentor potentielle, le CMPA s'efforcera de les mettre en contact avec un.e producteur.trice éligible.

La date limite de candidature est fixée au 3 mai 2024. De plus amples informations sur l'éligibilité et le processus de candidature sont disponibles sur [le site du programme](#).

Parrainé par



À propos du Bureau de l'écran des Noirs (BÉN)

Le Bureau de l'écran des Noirs contribue à la construction d'une industrie de l'écran exempte de racisme anti-Noirs, en travaillant avec les décideurs de l'industrie pour changer les pratiques et mettre en place des systèmes de responsabilité, en catalysant directement la production de contenus dirigés par des Noirs et en soutenant l'avancement de carrière des professionnels noirs.